

Guru	: ‘Abdur al-Rahman bin Harmaz, Mūsā Ibn ‘Uqbah, Hisyām Ibn ‘Urwah, ‘Urwah Ibn Zubair al- Asdi, ‘Ubaidillah Ibn ‘Abdullah Abū ‘Abdullah, Abū Salamah.
Murid	: Sufyān al- Thauri, al-Mughīrah Ibn ‘Abdu al-Rahman al-Hazāmī, Mālīk Ibn Anas, Shu’ib Ibn Abī Hamzah, Sufyān Ibn ‘Uyaynah, Yūnus Ibn Yazīd dan ‘Abdu al-Rahman Ibn Abī al-Zinād.
Lambang periwayatan:	عن
Kritik sanad	: Abū Aḥmad: <i>Fuqahāh ahli Madīnah</i> , Abū Hātim al-Rāzī: <i>Thiqah</i> , Abū Hatīm Ibn Hibbān: <i>Thiqah</i> , Aḥmad Ibn Shu’aib: <i>Thiqah</i> , Aḥmad Ibn ‘Abdullah: <i>Thiqah</i> , Mu’āwiyah Ibn Shalih berkata dari Ibn Ma ‘in <i>ḍa’īf</i> .
Analisa	: Abī al-Zinād adalah sebagai perawi hadis yang ketiga (sanad ketiga) dalam susunan sanad Aḥmad Ibn Ḥambal. Disini Abī al-Zinād mempunyai guru ‘Abdur al-Rahman al-A’raj dan muridnya adalah Sufyān. Dilihat dari tahun wafatnya Abī al-Zinād (131 H) dan tahun wafat ‘Abdu al-Rahman al-A’raj (w. 110 H) yang selisih 21 tahun. Lambang yang digunakan atau periwayatan yang digunakan adalah <i>an</i> . Hadis mu’an’an dapat dianggap <i>muttaṣil</i> dengan syarat hadis tersebut selamat dari tadlis

Maka pada suatu hari Najmuddin duduk bersama seorang *shaikh* di masjid Tīqrit dan berbincang-bincang. Datanglah seorang gadis memanggil *shaikh* dari balik tirai dan *shaikh* tersebut minta izin kepada Najmuddin untuk berbicara dengan gadis tersebut, Najmuddin mendengar *shaikh* berkata kepadanya, “kenapa kau tolak utusan yang datang ke rumahmu untuk meminangmu ?” gadis itu menjawab, ‘ wahai *shaikh*, ia adalah sebaik-baik pemuda yang punya ketampanan dan kedudukan tetapi dia tidak cocok untukku.

shaikh bertanya , “ siapa yang kau inginkan?” gadis itu menjawab aku ingin seorang pemuda yang menggandeng tanganku ke surga dan melahirkan darinya anak yang menjadi kesatria yang akan mengembalikan Baitul Maqdis kepada kaum Muslimin. Najmuddin bagai disambar petir saat mendengar kata-kata yang diucapkan gadis itu sama persis dengan yang ia ucapkan kepada saudaranya.

Seketika itu Najmuddin berdiri dan memanggil *shaikh*, “ aku ingin menikah dengan gadis ini”. Awalnya *shaikh* kebingungan, akhirnya *shaikh* menjawab dengan heran, “ mengapa? dia gadis kampung yang miskin.” Najmuddin berkata ini yang aku inginkan, aku menginginkan istri yang shaleha yang bisa menggandeng tanganku ke surga dan melahirkan anak yang dia didik dengan baik hingga menjadi pemuda dan kesatria serta mampu mengembalikan Baitul Maqdis ke tangan kaum Muslimin. Maka menikahlah Najmuddin Ayyub dengan gadis tersebut dan tidak lama kemudian lahirlah seorang putra yang menjadi kesatria

